
Stadtverordnetenversammlung 
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen 

 

 

8. Juni 2022 
1 von 1 

Einnahmen und Ausgaben im Langen Feld 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.454 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie hoch sind seit 2017 die jährlichen Einnahmen aus Gewerbesteuern, die 

von Unternehmen im Gewerbepark Niederzwehren (Gewerbegebiet 
»Langes Feld«) gezahlt wurden? 

2. Wie hoch sind die Gesamteinnahmen der Stadt aus Grundstücksverkäufen 
im Gewerbepark Niederzwehren vom 01.01.2017 bis zum 31.12.21? 

3. Wie hoch sind die Gesamtausgaben der Stadt im Zusammenhang mit dem 
Gewerbepark Niederzwehren vom 01.01.2017 bis zum 31.12.21? 

4. Wie hoch sind die Investitionen der Stadt im Zusammenhang mit dem 
Gewerbepark Niederzwehren? 

5. Welche Abschreibungen sind vom 01.01.2017 bis zum 31.12.21 angefallen? 
6. Welche weiteren Ausgaben hatte die Stadt im Zusammenhang mit dem 

Gewerbepark Niederzwehren vom 01.01.2017 bis zum 31.12.21? 
7. Welche weiteren Einnahmen hatte die Stadt im Zusammenhang mit dem 

Gewerbepark Niederzwehren vom 01.01.2017 bis zum 31.12.21? 
 
Oberbürgermeister Geselle beantwortet die Anfrage. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt Vorsitzende 
Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




